

**AVIS D'ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT  
 2098-LAS-181 ET DE LA RÉOLUTION CA16 20 0155**

AVIS PUBLIC est donné que le conseil d'arrondissement de LaSalle a adopté le 7 mars 2016 le règlement suivant :

2098-LAS-181 Règlement amendant le règlement de zonage no 2098 de manière à exclure de la zone I08-22 la classe d'usage « communautaire institutionnel et administratif (p1) » et l'usage y étant spécifiquement autorisé « église et lieu de culte »  
 Certificat de conformité : 13 avril 2016

ainsi que la résolution :

CA16 20 0155 Résolution visant à autoriser l'usage « une église et un lieu de culte » de la classe d'usages « communautaire institutionnel et administratif (p1) » au 7801, rue Cordner pour les lots portant les désignations cadastrales 2 331 533, 2 331 534 et 3 032 293. Ce projet vise également à autoriser différents usages additionnels, dont un centre communautaire, une cafétéria, une buanderie ainsi que des normes particulières quant aux clôtures, à l'aménagement paysager et à l'aménagement d'aires de stationnement. (PP-12)  
 Certificat de conformité : 8 avril 2016

Ces dossiers sont entrés en vigueur à la date des certificats de conformité délivrés par le Greffier de la Ville de Montréal. Ils peuvent être consultés au bureau de la secrétaire d'arrondissement situé au 55, avenue Dupras, LaSalle, durant les heures de bureau.

DONNÉ À LASALLE, ce 21 avril 2016.

Chantal Gagnon  
 Secrétaire d'arrondissement substitut

**NOTICE OF COMING INTO EFFECT OF BYLAW  
 2098-LAS-181 AND RESOLUTION CA16 20 0155**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the LaSalle Borough Council has adopted on March 7, 2016, the following bylaw:

2098-LAS-181 Bylaw amending Zoning Bylaw 2098 so as to exclude from the Zone I08-22 of use "Community institutional and administrative (p1)" and the specific use "church and place of worship".

Certificate of conformity: April 13, 2016

CA16 20 0155 Resolution authorizing the use of "church and place of worship" in the class uses "Community institutional and administrative (p1)" at 7801, rue Cordner on cadastral lots 2 331 533, 2 331 534 and 3 032 293. It also aims to allow various additional uses, including a community center, cafeteria, laundry and specific standards for fences; landscaping and layout of parking areas. (PP-12)

Certificate of conformity: April 8, 2016

These documents have taken effect on the date of certificates of conformity delivered by the City Clerk of the Ville de Montréal. They may be consulted at the office of the Secrétaire d'arrondissement, located at 55 avenue Dupras, LaSalle, during business hours.

GIVEN AT LASALLE, on April 21, 2016.

Chantal Gagnon  
 Secrétaire d'arrondissement substitut